


Affinity Three ist ein Wohnmobil, das für eine Familie 2 Erwachsene und

1 Kind ausgelegt ist. 

Ein großer Vorteil von Affinity Three ist, dass der Innenraum je nach

momentanen Bedürfnissen gestaltet werden kann. Die grundlegende

Anordnung ist eine Lösung mit zwei Einzelbetten im Heck des Fahrzeugs.

Die Betten können zusammengeschoben werden. So entsteht ein großes

Doppelbett. 

Wenn Sie mit Fahrrädern reisen oder mehr Gepäck mitnehmen möchten,

kann das Bett nach oben geschoben werden. Das Hebesystem wird elek-

trisch betrieben. Wenn der Kleiderschrank zusammengeklappt und der

Oberboden angehoben wird, entsteht ein großer Gepäckraum.

The Affinity Three is a campervan designed for a 2+1 family (two

adults and a child). 

A major advantage of the Affinity Three is that the interior can be

configured according to your current needs. The basic layout is a

solution with two single beds at the rear of the vehicle. The beds can

be slid together. This way one large double bed is created. 

When travelling with bicycles or carrying more luggage, the bed can

be moved upwards. The lifting system is electrically powered. After

folding the wardrobe and lifting the upper floor, a good-sized boot is

created.
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